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Conseil d’Administration 
du 14/06/2024 

à 14h en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET X   Yves FRECENON   X 

Léo BOUET  X  Patrick JOUVE X   

Julien CARRÉ X   Frédérique LAGIER X   

Didier CHAPTAL   X Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Alexane DORLEAC  X  Bérangère RONZON X   

 

Avant de démarrer l'ordre du jour, le bureau a validé: 

- le CR du CA du 17/05/2024 
 

Ordre du Jour 

 Point sur la saisie des inventaires 
 Présentation de la note d'originalité 
 Génotypage 
 APACAP 
 Point sur la réunion Cap'Gène du 18/06/24 
 Proposition sur la confirmation des boucs 
 Foire de St-Front 2024 
 Questions diverses 

 
1) Point sur les inventaires 
 
Louise s’excuse: "elle est sous l’eau et n’a pas le temps de s’occuper des inventaires avant la fin de ce mois". 
Julien à Louise : « pas question de continuer comme ça vis à vis des éleveurs qui ont besoin de leurs inventaires 
pour la PRM » 
Louise est d’accord pour une pré-saisie des inventaires pas l’asso mais souhaite que cela se fasse au travers d’une 
seule personne pour éviter les risques d’erreur en cas de partage des tâches entre plusieurs membres du CA. Elle 
ajoute que cette personne devra au préalable être formée par ses soins. 
L’idée est émise lors du CA de passer par un(e) auto-entrepreneur qui ferait la saisie contre rémunération. 
Proposition après débat : former une personne de l’asso quitte à payer quelqu’un. Au moins le bénéfice de la for-
mation resterait dans l’asso. 
Julien dit qu’il pourrait être intéressé à condition de diminuer sa charge sur le reste des sujets de l’ARCM-C. 
DB ajoute que DC serait également intéressé contre rémunération. Il fait déjà cela pour une asso de cheveaux 
lusitaniens. 
 
Condition première : connaître la charge de travail que cela représente. 
 
→ Julien se renseigne auprès de Louise pour avoir une estimation du temps à consacrer à cette charge et on re-
parle du sujet en septembre. 
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2) Présentation de la note d'originalité 
Louise n’a pas de temps à consacrer à ce sujet non plus actuellement. 
Pour les modalités, Louise propose de s’appuyer sur 2 exemples : 

1. sur une race bovine (????) 
2. sur la chèvre des fossés 

 
On partirait sur un travail en petit comité (Benoit/Julien/DB/Léo) 

3) Génotypage 
40 nouveaux animaux à cibler. Plutôt que de choisir des animaux issus de lignées déjà bien identifiées, on partirait 
sur l’idée de chercher des lignées moins connues ayant potentiellement des % de CAR s’éloignant des 100. Le tra-
vail se ferait autant sur des populations mâle que femelle. 
Le prélèvement de cartilage se ferait à l’aide d’une pince qui pourrait aisément voyager par la poste entre les diffé-
rentes personnes responsables de ce programme. 

4) APACAP 
Projet commun mené par l’IDELE et Cap’Gène qui proposerait une appui aux contrôleurs laitiers. 
Le projet continue d’avancer. 

 5) Point sur la RU Cap'Gène du 18/06/24 
Réunion visant à faire le point sur les différents projets en cours. 
Benoit est intéressé et se propose d’accompagner Julien sur cette visioconférence. Acté. 

6) Proposition sur la confirmation des boucs 
Pour rappel, pour contrer le problème d’éloignement géographique des juges de race, Julien proposait que les 
confirmations puissent se faire par un seul juge qui se rendrait chez un éleveur, récolterait les données nécessaires 
ainsi que des photos pour les soumettre aux autres juges de race afin de statuer sur l’animal. 
A ce titre il se rend chez Corinne HERITIER qui aurait plusieurs boucs à vendre en mettant en place cette nouvelle 
méthode d’appréciation. 
L’idéal serait que d’autres juges de race se prête au jeu afin de débattre du bien fondé de cette méthode et de 
l’améliorer à y apporter si nécessaire. 
 
L’idée est relancée d’étoffer l’équipe des juges de race. 
Profiter de la Foire de la chèvre pour intégrer Léo et Benoit qui sont demandeurs ?  
 

7) Foire St Front 2024 
Il apparaît nécessaire de relancer les adhérents via un mail avec le courrier en « pleine page » plutôt qu’en pj en 
pdf. 
Rencontre DB/DC/Léo dernièrement au sujet de cet évènement. Olivier et Yves n’étant pas dispo, une nouvelle 
réunion aura lieu lundi 17/06 en intégrant le comité des fêtes de St-Front. 
C’est ce comité des fêtes qui gèrerait la buvette et la musique moyennant une rétrocession d’une petite partie des 
bénéfices à l’ARCM-C ( le montant reste à préciser) 
 
Les flyers et affiches A3 sont imprimés. 
DB a commandé 70 t-shirts (une 60aine a été vendu l’an passé sur le stand) + 4 banderoles. 
 
La commune de St-Front nous verserait une subvention de 1000€ 
 
Question sur la disponibilité des chapiteaux. En effet, beaucoup d’associations locales ont décalé leurs évène-
ments prévus le WE du 14 juillet vers le WE des 20/21 juillet. 
 
Membres du CA qui seraient disponibles pour l’évènement : 
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 Bérangère 
 Benoit 
 Julien 
 DB 
 Patrick 

 
Frédérique précise, comme plusieurs autres membres ensuite , que sa venue serait facilitée par la possibilité d’un 
hébergement "en dur" le samedi soir.  
=> Hébergement : se renseigner auprès du nouveau directeur du centre d’accueil pour savoir s’il serait possible 
d’être hébergée sur place le samedi soir. Ce qui permettrait d’étoffer l’équipe pour les préparatifs du samedi 
aprèm’ et du dimanche. Quitte à ce que l’ARCM-C participe financièrement pour l’hébergement. 
DB se renseigne auprès du nouveau directeur. 
 

9) Question diverses 

*Requête de Lise pour le financement d’un peson : ok à l’unanimité des participants au CA. 

*L'organisation de la foire 2024 est plus complexe que les précédentes parce que les référents de plusieurs 
partenaires ont changé et chacun doit à nouveau trouver sa place. Les membres du CA en charge de cette 
organisation sont fortement sollicités pour gérer au mieux cette organisation 

 

Fin de réunion. 

 

Les prochaines dates de réunion du Conseil d'Administration auront lieu le: 

28/06 puis le 26/07 à 14h, en visio 

 

 

Merci. 


